

Jumat, 29
Juli 2016

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 8

SELESAIKAN AKAR PERMASALAHAN Anak Muda Target Terorisme

BANTUL (KR) - Para pelaku terorisme mayoritas anak muda. Pemuda memang sering jadi target terorisme karena mempunyai karakter yang khas. Mereka mempunyai heroisme, punya keberanian. Kemudian di sisi lain, pemikiran anak muda juga masih terbuka.

Hal ini diungkapkan Staf Ahli Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) Dr Sri Yunanto pada 'Dialog Pencegahan Paham Radikalisme Terorisme dan ISIS Bersama Muhammadiyah di DIY' di Gedung Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Kamis (28/7).

Yunanto juga mengungkapkan, banyak yang melatarbelakangnya aksi terorisme. "Di antaranya berpikir hitam putih, berpikir tertutup, merasa benar sendiri, liberalis menolak tafsir, tidak mau dialog, agama sebagai doktrin dan tidak mau agama sebagai ilmu pengetahuan," jelasnya.

Sedang Deputi Bidang Penegakan Perlindungan dan Deradikalisasi BNPT, Mayjend Abdul Rahman Kadir mengungkapkan, BNPT itu domainnya bagaimana melakukan pencegahan terhadap paham-paham radikal yang tidak benar. "Hari ini kami melakukan kerja sama dengan Muhammadiyah, baik masyarakat, pelajar, mahasiswa, dosen, untuk bisa membentengi diri dari pengaruh-pengaruh tersebut. Kolaborasi BNPT dengan Muhammadiyah dan ormas lainnya, serta lembaga pemerintah terkait, bisa menjadi solusi untuk melakukan pencegahan paham radikal terorisme yang lebih baik," papar Abdul Rahman.

Mantan Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof Dr HA Syafi'i Ma'arif menegaskan, penyelesaian masalah terorisme di Indonesia tidak hanya disebabkan faktor ideologi semata. Namun juga karena kesenjangan ekonomi dan sosial. "Kalau mau menyelesaikan terorisme di Indonesia secara utuh, maka akar permasalahannya, yakni ekonomi dan sosial, harus diselesaikan lebih dulu. Selama akar permasalahan tidak diselesaikan, jangan mimpi terorisme di Indonesia bisa diselesaikan secara utuh. Buktinya, sejak dulu tokoh teroris selalu muncul ke permukaan setelah tokoh lainnya tewas," ungkap Syafi'i. (M-6)-e